

Des masters en séminaire dans les Ardennes

24 étudiants champardennais mais aussi venus de l'étranger (Chine, Russie) ont débuté leur année de formation de masters de gestion à l'université de Reims par un séminaire dans les Ardennes. Ils étaient pilotés par Marc de la Ville Fromoit, professeur à l'université de Reims, directeur du master des PME, spécialité développement et reprise d'entreprises.

Ce séminaire avait pour objectif de créer la cohésion du groupe d'une part et de faire partager à des étudiants venus de différents horizons non seulement la beauté des paysages ardennais mais aussi la vigueur et la vitalité du département.

Les étudiants ont visité, entre autres, la centrale de Chooz, l'entreprise Amada et le Crit. Jeudi, la Carolomacérienne



Des étudiants en master de gestion ont découvert les Ardennes.

Véronique Marchand leur a parlé « coaching », la spécialité

de l'ancienne championne de natation.

Avant d'être tous officiellement reçus, à la salle Nevers,

par Manuel Ramalhete qui représentait la municipalité.